

Informationen COVID-19

Die Austrotherm GmbH informiert hier über die neuesten Entwicklungen

+++ Status Montag, 16. März 2020, 18:00 Uhr +++

Werte Kundinnen und Kunden, geschätzte Geschäftspartner,

trotz der aktuell gesetzten Maßnahmen unserer Bundesregierung gegen das Covid-19 Virus, können wir Ihnen mitteilen, dass **die Lieferfähigkeit unserer Produkte weiterhin aufrecht bleibt** und unsere Produktionsstandorte in Österreich in Betrieb sind.

Unsere Mitarbeiter in der Kundenbetreuung, sowie die technische Beratung stehen Ihnen in gewohnter Art und Weise telefonisch und per E-Mail zur Verfügung.

Da uns die Gesundheit unserer MitarbeiterInnen und Kunden ein großes Anliegen ist, leisten auch wir unseren Beitrag zur Eindämmung des COVID-19 Virus und unterstützen die Maßnahmen der Bundesregierung in allen Bereichen.

- ▶ Standortfremde Personen, welche nicht unbedingt für die Aufrechterhaltung von Sicherheit und Betrieb erforderlich sind, haben seit 9. März keinen Zutritt mehr in unsere Werke und Büros.
- ▶ Seit 16. März arbeiten unsere Mitarbeiter wenn möglich von zu Hause oder in den Abteilungen zeitlich oder räumlich getrennt; darüber hinaus befolgen wir natürlich alle Vorgaben im hygienischen Umgang miteinander.

In dieser für uns alle, neuen und noch nie dagewesenen Situation, danken wir Ihnen für Ihr Verständnis und den Zusammenhalt, wünschen alles Gute und vor allen Dingen Gesundheit.

Auf www.austrotherm.at werden sie laufend über etwaige Änderungen informiert.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Austrotherm Team